
BENAZZI FRANCESCA 
Ho 35 anni e vivo nella frazione di Botteghino di Zocca, nella vallata dello Zena, un territorio che 
amo profondamente. Sono laureata in Agraria e lavoro per la Regione Emilia-Romagna nel settore 
Agricoltura, mi occupo di finanziamento delle aziende agroindustriali. Sono stata consigliere 
comunale nella passata amministrazione di Gabriele Minghetti: questo per me sarebbe il secondo 
mandato. L’esperienza da consigliere è stata impegnativa, entrare nel meccanismo della macchina 
comunale non è semplice, ma in questi cinque anni ho imparato molto, ho avuto modo di 
conoscere tante persone, partecipare a diverse iniziative e prendere decisioni spesso non facili. 
Metterò al servizio della comunità il mio bagaglio culturale, l’esperienza maturata e tutto il mio 
impegno, lavorando per un obiettivo comune. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


